

En-cantadoras, un grupo con sabor guiense

sábado, 17 de agosto de 2013

Modificado el domingo, 15 de septiembre de 2013

<p>&lt;/td&gt;</p> <p>&lt;/tr&gt;</p> <p>&lt;tr&gt;</p> <p style="text-align: right;">&lt;td width="100%"&gt;</p> <p style="font-size: 2em;">&lt;font size="2" face="Verdana"&gt;</p> <p style="text-align: center;">&lt;img width="160" height="160" border="0" align="right" src="http://www.guiadegrancanaria.org/images/stories/personajes/Jacqueline-Garcia.jpg"/&gt;</p> <p style="font-size: 1em;">face="Verdana" color="#336699">&gt;En-cantadoras, un grupo con sabor guiense&lt;/font&gt;&lt;b&gt;&lt;font size="2" face="Verdana"&gt;&lt;p&gt;</p> <p style="font-size: 1em;">&lt;font face="Verdana"&gt;</p> <p style="margin-left: 20px;">El espléndido concierto de anoche en la plaza de San Roque, a cargo de Patricia Muñoz, profesora de canto en la Escuela de Música de Guía, nos ha llevado a traer a primera página un video realizado por RTVC en la Atalaya de Guía sobre el grupo En-cantadoras, magníficamente dirigido por la guiense Jacqueline García.&lt;/font&gt;&lt;/p&gt;</p> <p style="font-size: 1em;">&lt;/font&gt;</p> <p style="text-align: right;">&lt;/td&gt;</p> <p>&lt;/tr&gt;</p> <p>&lt;/tbody&gt;&lt;/table&gt;&lt;/div&gt;</p>

<p></td></p> <p></tr></p> <p><tr></p> <p style="text-align: right;"><td width="100%">En-cantadoras, un grupo con sabor guiense<p></p> <p style="font-family: Verdana;">El espléndido concierto de anoche en la plaza de San Roque, a cargo de Patricia Muñoz, profesora de canto en la Escuela de Música de Guía, nos ha llevado a traer a primera página un video realizado por RTVC en la Atalaya de Guía sobre el grupo En-cantadoras, magníficamente dirigido por la guiense Jacqueline García.</p></p> <p style="font-family: Verdana;"><p>En-Cantadoras comienza su andadura a comienzos de 2006, cuando un grupo de 18 mujeres que venían de diferentes formaciones de Gran Canaria y de Tenerife, comenzó a darle forma a este proyecto.</p></p> <p style="font-family: Verdana;"><p>Canarias, como nexo de unión entre varios continentes, también es un punto de encuentro de diversos estilos musicales. En "Cantadoras nace con la inquietud de crear un proyecto musical múltiple y variado, en el que están la música que se ha escuchado en el archipiélago desde siempre, y otros estilos que no están dentro de lo nuestro, pero que también forman parte de nuestras vidas, de alguna u otra manera.</p></p> <p style="font-family: Verdana;"><p>La noche se cerró con unos fuegos artificiales gracias a la colaboración</p>
--

ciudadana, bajo la coordinaciÃ³n de Juan Manuel Santiago, conocido por Magüe.</p></td></tr></tbody></table></div></body></html>

VÃdeo realizado por RTVC en la Atalaya
de GuÃa sobre el grupo En-cantadoras, magnÃ-ficamente dirigido por la guiense Jacqueline GarcÃa.

En-Cantadoras comienza su andadura a comienzos de 2006, cuando un grupo de 18 mujeres que venÃan de diferentes formaciones de Gran Canaria y de Tenerife, comenzÃ³ a darle forma a este proyecto.

Canarias, como nexo de uniÃ³n entre varios continentes, tambiÃ©n es punto de encuentro de diversos estilos musicales. Enâ€“Cantadoras nace con la inquietud de crear un proyecto musical mÃºltiple y variado, en el que estÃ¡ la mÃ³sica que se ha escuchado en el archipiÃ±elago desde siempre, y otros estilos que no estÃ¡n dentro de lo nuestro, pero que sÃ- forman parte de nuestras vidas, de alguna u otra manera.